PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

TORRE MAYOR

XOCHIMILCO Se caracteriza por los canales que le han dado un tinte muy especial en todo el Valle de Anáhuac. Xochimilco, palabra Náhuatl que significa "En el Lugar de la Sementera Florida", es un lugar para descubrir y disfrutar sus riquezas naturales, sus monumentos históricos, sus tradiciones y su cultura; un lugar que se ha caracterizado

por su conservación

La Torre Mayor es el nombre del rascacielos más alto de la Ciudad de México y de Latinoamérica, fue desarrollado por el canadiense Paul Reichmann. Se encuentra ubicada en el número 505 de la avenida Paseo de la Reforma, en el espacio que antes ocupaba el cine Chapultepec y muy cerca del Bosque de Chapultepec. La Torre tiene una altura de 230,4 m y 55 pisos, además de 4 niveles de estacionamiento subterráneo y 9 sobre el nivel de la calle. Cuenta con más de 2.000 cajones de autoservicio disponibles. El edificio está equipado con 29 ascensores y 84.135 m² de espacio de oficina, 2 escaleras de emergencia presurizadas, unidades automáticas manejadoras de aire acondicionado, sistema mecánicos, eléctricos y de telecomunicaciones en cada piso. Cada planta de piso cuenta con una superficie promedio de 1,700 a 1,825 metros cuadrados, libre de columnas y con una altura libre de cada piso de 2.70 m. Teniendo en cuenta que hay grandes probabilidades de sismos en la ciudad de México, el edificio contó con un riguroso estudio de ingeniería antisísmica para poder aislar la torre, dentro de este aislamiento hay 98 amortiguadores que lo sostienen.

La construcción, a cargo de Reichmann International, se inició en 1999 y fue concluida a finales de 2003 superando en México a la Torre Pemex y en Latinoamérica a las Torres de Parque Central en Caracas, Venezuela.

La Torre Mayor es considerada uno de los rascacielos más resistentes del mundo, y el de más tolerancia sísmica a nivel mundial, teniendo un máximo de tolerancia de 9.0 en la escala de Richter, además de ser una de las tres estructuras junto con el Taipei 101 en estar en una zona de alto riesgo sísmico.





Xochimilco, la Venecia mexicana

PARQUES Y ZONAS ECOLOGICAS

XOCHIMILCO

Se caracteriza por los canales que le han dado un tinte muy especial en todo el Valle de Anáhuac. Xochimilco, palabra Náhuatl que significa "En el Lugar de la Sementera Florida", es un lugar para descubrir y disfrutar sus riquezas naturales, sus monumentos históricos, sus tradiciones y su cultura; un lugar que se ha caracterizado por su conservación.

Se localiza al sureste del Distrito Federal, y colinda con las delegaciones Tlalpan, Coyoacán, Tláhuac y Milpa Alta.

En los canales Turísticos se puede disfrutar de un paseo agradable, consentir a su paladar con comida típica y deleitar su oído son la música de su preferencia: marimba, salterio, mariachi y norteños. De esta manera, Xochimilco ofrece a los amantes de las tradiciones, costumbre y la naturaleza, los pequeños detalles y la cultura. Cientos de agradables sorpresas, a cada paso.